

País Universidad



not

Cha

a a pro

cor

eje

(20

Lunes, 23

portada

noticias oninión temas universidades investigación estudiantes profesores pas participación servicios web servicios financieros

búsquedas



encuesta

¿Qué universidades crees que tienen más prestigio?

Privadas





universia internacional



- ARGENTINA -
 - BRASIL -
 - CHILE -
- COLOMBIA -
- MEXICO -- PFRÚ -
- PORTUGAL -
- PUERTO RICO -
- VENEZUELA -

Elecciones 2004 Andalucía

Teófila Martínez promete crear un sistema de becas para los universitarios de Andalucía

El Partido Popular dedicará el 1,5% del PIB a las facultades si gana las elecciones

La candidata del Partido Popular a la Junta, Teófila Martínez, prometió ayer crear un sistema de becas para Andalucía "compatible con el español y el europeo". Teófila Martínez también propuso destinar el 1,5% del Producto Interior Bruto de la Comunidad aproximadamente 1.500 millones de euros anuales- para "mejorar" las universidades y para paliar la deuda que tienen las facultades andaluzas -unos 380 millones -. Las propuestas educativas de los populares también incluyen la creación de una nueva Consejería de Universidad, Investigación y Sociedad del Conocimiento.

MANUEL PLANELLES | Sevilla EL PAIS/Andalucía - 20-02-2004 - 02:54 h.











Teófila Martínez cree que el Gobierno de la Junta de Andalucía echa la culpa de los problemas a "las administraciones central y europea". Así que, para que esto no ocurra, la candidata popular propone crear "un sistema propio de becas y ayudas" a los alumnos universitarios.

El Partido Popular presentó ayer el plan para las universidades que pretende poner en marcha si gana las próximas elecciones del 14 de marzo. Además de ofrecer becas, Teófila Martínez quiere que el 1,5 % del Producto Interior Bruto (PIB) se destine a la financiación de los centros de enseñanza superior. Esto supondría que este capítulo presupuestario aumentaría hasta alcanzar los 1.500 millones de euros, ahora ronda los 887 millones. Una de las funciones a las que irá destinado el dinero, será a intentar sanear las arcas de las diez universidades andaluzas. Para Teófila Martínez la Junta ha dejado una deuda de 380 millones que supone un "caramelo envenenado para el futuro".

La candidata y presidenta del Partido Popular andaluz también ha propuesto que se cree una nueva Consejería de Universidad, Investigación y Sociedad del Conocimiento, para fomentar "las nuevas tecnologías". Los populares también apuestan por reformar "el mapa de titulaciones" para adaptarlo a las nuevas profesiones que surgen en el mercado laboral.

Teófila quiere que se fomente la "autonomía real" de las universidades porque, según la candidata, "Chaves ha ejercido un control férreo" sobre todas las instituciones. Propone crear una Agencia Andaluza de Evaluación de la Calidad y Acreditación del profesorado que garantice su independencia a través de "la independencia, objetividad, eficacia y publicidad".

La candidata, que realizó estas propuestas acompañada de Rafael Salas, el encargado de educación del PP andaluz, y de José Luis Sanz, el jefe de su campaña, acusó ayer al presidente Manuel Chaves de sufrir "una miopía política" ya que sólo trabaja "por el día a día" y olvida el futuro. Este no fue el único descalificativo que lanzó Teófila Martínez contra el presidente del Partido Socialista. "Chaves está

actuando como la abuela de ZP". La candidata cree que lo único que está haciendo el presidente de la Junta en relación con la crisis abierta por Carod Rovira y el comunicado de ETA, es defender a José Luis Rodríguez Zapatero y olvidar los interese de los andaluces. Para Teófila, Chaves deber ía comportarse como Juan Carlos Rodríguez Ibarra, presidente de Extremadura, y José Bono, presidente de Castilla-La Mancha, "y defender a su Comunidad". Teófila calificó a Manuel Chaves de "político de tercera".

15.000 plazas para ancianos

Las promesas populares ayer no sólo se lanzaron a los jóvenes. El secretario general del PP, Antonio Sanz, ha prometido la construcción en Andalucía de 15.000 nuevas plazas residenciales para personas mayores y 40.000 plazas de guardería.

Estas medidas forman parte de las propuestas formuladas ayer por el Partido Popular en el apartado de familia y asuntos sociales. Los populares apuestan también por la creación de una nueva Consejería de Familia y Bienestar Social.

Según informa la agencia EFE, el PP ha prometido que bajará los impuestos a las familias. Los hogares beneficiados serán, entre otros, los que acojan a mayores de 65 años, los que adopten niños, los que tengan nacimientos múltiples y los que tengan gastos de guardería y centros escolares para hijos menores de tres años.

Sanz criticó el Plan de Familia aprobado por la Junta y lo calificó de "fraude y auténtico timo". Para el popular, la ayuda de 600 euros aprobada para las familias por hijos menores de tres años solamente ha llegado a un 0,7% de los nacimientos totales en Andalucía. Algo muy parecido ha ocurrido con la ayuda concedida por partos múltiples; sólo han llegado a cubrir el 1,4 % de los casos. Antonio Sanz afirma que las políticas llevadas a cabo por el Gobierno regional en el caso de las familias han sido "pobres, superficiales y falsas".

